

さくらぐみ クラスだより 5月号

さくら組での生活に慣れ、友達と一緒に遊ぶことを楽しんだり、遊びの中で、たくさんの「やってみたい！」という思いや、「こうしてみたらいいかも」という考えを伝えに来たりすることが多くなりました。それぞれの思いや考えを受け止め、子どもたちと一緒に遊びを広げています。

園外保育

5歳児と一緒に鷺洲上公園に、ばら組と鷺洲北公園に行きました。交通ルールや公園での約束を守り、友達と一緒に遊ぶことを楽しみました。また、親子遠足へのご参加ありがとうございました。おうちの方と一緒に遊ぶ子どもたちはとても嬉しそうでした！



いっしょにあるこう！

ぬたくり遊び

赤・黄・緑の絵の具を手で塗り広げる子どもたち。だんだん、友達と手を合わせて色を混ぜたり、お互いの混ざった手の色を見せ合ったりするようになり、紙の白いところがなくなるまで遊びました。



てがちゃいろになった！

画用紙を水につけよう

画用紙をちぎって遊び、画用紙を水につけるとどうなるかを実験しました。柔らかくなった画用紙を触って感触を楽しんだ後、水のりをまぜてつくった紙粘土で、食べ物をつくり、色がついた水を使って色水遊びをしたりしました。「紙が溶けるんじゃない？」「ぎゅって絞ったら団子になる」と、友達と考えを出し合って楽しんでいます。



ふわふわだよ

どろんこ遊び・水遊び



子どもたちがずっと楽しんでいたどろんこ遊び。体を大きく使って砂を掘って穴をつくって水を入れたり、泥をカップや型にいれたり、画用紙をつけた水を使って色水遊びをしたり、それぞれが感触を味わう中でイメージをもち、それを友達と一緒に楽しむ姿も増えてきました。

まぜてみよう！



ケーキだよ！

夏野菜を植えたよ

オクラとピーマンをばら組と一緒に植えました。昨年育てた経験から、水やりをしにいったり、「大きくなってる！」と様子を見に行ったりして、生長を楽しみにしている子どもたちです。

